

## 14 Sports

## Basket-ball/Finale du tournoi "Basket Ball Intense" à Owendo

## La Sni sort Vainqueur



Photo : Abel Eyeghe

Un instant de jeu durant le tournoi "Basket-Ball Intense".



Photo : Abel Eyeghe

Les vainqueurs de la compétition posent ici avec la présidente d'EVEA Gabon, Carole Eyi.



Photo : Abel Eyeghe

L'équipe d'Alenakiri, vice-championne du tournoi, récompensée par la présidente de SOS AVC.

AEE

Libreville/Gabon

LA finale du tournoi sportif "Basket-Ball Intense", organisé par l'association EVEA Gabon, en collaboration avec "SOS AVC" et sou-

tenu par le Fonds national pour le développement du sport (FNDS), s'est jouée le samedi 25 août 2018 au stade de Basket de Rougier à Owendo. La Sni a remporté le trophée face à Alénakiri, sur un score de 42 points à 38. L'objectif de ce tournoi dédié aux jeunes, et dont la

particularité était de détecter les nouveaux talents dans la commune d'Owendo, était de sensibiliser surtout les intéressés sur les dangers des AVC, a expliqué la présidente de SOS AVC, Aimée Delia Bilouni.

« Nous nous sommes appuyés sur une plate-forme

associative sportive qui est EVEA Gabon. A travers donc le sport, qui est un facteur de rassemblement, il était opportun pour nous de véhiculer un message à ces jeunes qui ont massivement participé à ce tournoi, pour leur demander de prendre conscience des maladies cardiovasculaires, car cela

n'arrive pas qu'aux autres. Ça peut arriver à chacun d'entre nous, à n'importe quel instant. Il vaut mieux donc prévenir que guérir», a-t-elle souligné.

Durant cette journée sportive, le Dr Arthur Kaganga a expliqué à l'assistance que l'AVC est un accident. Relevant: « il est souvent

difficile de s'en sortir, parce que beaucoup ignorent les mécanismes et les bonnes adresses pour avoir l'information.»

D'où cet appel à l'adhésion à SOS AVC, apte à donner toutes les informations concernant la maladie, a dit le médecin.

## Football/Lancement de la 10e édition de la coupe de l'amitié à Okolassi, samedi dernier

## Chouchou FC et 2 Lions FC se neutralisent



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Le représentant du parrain, Sylvain Kassa Mombo, saluant les joueurs avant de donner le coup d'envoi de la 10e édition.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Une phase du match du lancement du tournoi, entre Chouchou FC et 2 Lions FC, 2-2.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Lana Matsanga, est la première femme à présider le comité d'organisation de ce tournoi depuis son lancement en 2009.

PSNB

Ntoun/Gabon

LE comité d'organisation de la coupe de l'amitié, présidé cette année par Lana Mat-

sanga, en collaboration avec le Collectif des jeunes d'Okolassi (2e arrondissement de la commune de Ntoun) a lancé, samedi dernier, la 10e édition, parrainée par le ministre Julien Nkoghe Bekale. Le match inaugural a opposé Chouchou FC à 2 Lions FC.

Les deux équipes qui se sont neutralisées sur un score de parité : 2-2. Des réalisations de Jules Katigui et Ben Edaoussa pour Chouchou FC, puis de Sir Nguema et Henri Ndong de 2 Lions FC. Satisfait de suivre cette rencontre riche en rebondisse-

ments, Sylvain Kassa Mombo (représentant du parrain), a souhaité que ce tournoi se déroule dans la plus grande sportivité afin qu'on n'enregistre pas d'incidents fâcheux. Il faut rappeler que cette dixième édition, dont la finale est

prévue pour le 15 septembre prochain sur les mêmes installations sportives, regroupe huit équipes réparties en deux groupes de quatre. Chouchou FC, AJSN, 2 Lions FC et AL Gil FC composent la poule A, tandis que Talents d'or, Légendes, Fa-

mille FC et U 17 FC constituent le groupe B.

Au terme des matches de poules qui se disputent en formule championnat (aller simple), les deux premiers de chaque poule seront qualifiés pour les demi-finales.

## Espagne/2e Journée

## Le bel été continue pour Griezmann, Dembélé... et la VAR

AFP

Madrid/Espagne

LES champions du monde illuminent le Championnat d'Espagne ! Antoine Griezmann et Ousmane Dembélé, buteurs contre le Rayo Vallecano (1-0) et Valladolid (1-0), ont sauvé l'Atlético et Barcelone samedi dernier lors de la 2e journée, avec l'intervention judiciaire de l'assistance vidéo (VAR) en faveur des Catalans. Alors que le trophée de la Coupe du monde était de passage au stade Metropolitano de Madrid, les Bleus ont prolongé leur bel été avec les premiers buts cette saison en Liga de

Griezmann (63e) et Dembélé (56e), qui semblent monter en puissance malgré leurs courtes vacances. Résultat, le FC Barcelone a pris les commandes du classement provisoire avec six points, devant la Real Sociedad et l'Atlético Madrid, 4 points. Et "Grizi", qui n'a eu que trois semaines de congés, a livré une semaine complète : passe décisive splendide lundi contre Valence (1-1), but plein de flair samedi pour débloquer son compatriote et libérer l'"Atleti", jusque-là peu dangereux. "Ce que je veux, c'est continuer à gagner, a commenté le natif de Mâcon. Moi, ce qui me rend le plus fier et le plus heureux, c'est que je suis candidat au Ballon d'Or

et c'est grâce à mes équipiers en club et en sélection. " Sur un corner tiré par son compatriote Thomas Lemar, sa reprise du gauche à l'instinct (63e), malgré le marquage d'un défenseur, a confirmé son retour en forme. Et le Français a lancé un "Vamos" ("Allez!") sonore au moment de fêter son but avec le public "colchonero", qui l'avait sifflé la saison dernière et l'a copieusement applaudi samedi à sa sortie du terrain (75e), semblant lui pardonner ses éphémères envies d'ailleurs évoquées au printemps puis effacées par une prolongation jusqu'en 2023. Avant son but, le Français a néanmoins peine et on a surtout vu son

compatriote Lemar, très en forme. Ce dernier a d'ailleurs obtenu la plus belle occasion de la première période d'un tir rasant repoussé difficilement par le gardien (37e). La combinaison entre les deux talents français commence à faire des étincelles, ce qui est une bonne nouvelle pour Simeone: sur un centre en retrait impeccable de Lemar, Griezmann a malencontreusement raté sa reprise (47e) en excellente position. Mais il s'est rattrapé peu après et voilà la saison de l'"Atleti" lancée, au même titre que celle du gardien "colchonero" Jan Oblak, qui a préservé le score en fin de rencontre face aux assauts du Rayo (83e, 87e, 90e).

Le Barça aussi affrontait un promu, et le Barça aussi a eu toutes les peines du monde à se dépêtrer de Valladolid sur une pelouse indigne du plus haut niveau, où les mottes de terre volaient à chaque contact. Pour se sortir du bourbier, le club catalan s'en est remis à Dembélé, qui a marqué d'un tir croisé sur une remise en retrait de la tête de Sergi Roberto (53e). Cela confirme le bon début de saison de "Dembouz", buteur décisif lors de la Supercoupe d'Espagne gagnée contre Séville (2-1). Et cela donne raison à son entraîneur Ernesto Valverde, qui assurait vendredi ne pas vouloir se séparer du Français malgré une première saison poussive.

Pour le reste, le Barça a eu beaucoup de mal à conclure, à l'image de Luis Suarez, qui s'est logiquement vu refuser un but pour hors-jeu (83e) après l'assistance vidéo. Mais dans une fin de match électrique, la VAR a cette fois servi les desseins des Catalans: Keko a cru égaliser de la tête à la 90e+2 minute, filant fêter son but en enlevant son maillot pour communier avec ses supporters. Et patatras : il était légèrement hors-jeu au moment du centre et l'action a logiquement été invalidée par l'arbitre après un long flottement, doucement l'explosion de joie du stade Zorrilla.